

**PEMELIHARAAN PEDET PASCA LAHIR SAMPAI LEPAS
SAPIH DI PT. JUANG JAYA ABDI ALAM KECAMATAN
SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN**

(Laporan Tugas Akhir Mahasiswa)

Oleh

**Dimas Nurseha
NPM 15741022**



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2018**

**PEMELIHARAAN PEDET PASCA LAHIR SAMPAI LEPAS
SAPIH DI PT. JUANG JAYA ABDI ALAM KECAMATAN
SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN**

Oleh

**Dimas Nurseha
NPM 15741022**

Laporan Tugas Akhir Mahasiswa

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mendapatkan Gelar
Ahli Madya Peternakan (A.Md. Pt.)
pada
Program Studi Produksi Ternak
Jurusan Peternakan



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2018**

HALAMAN PENGESAHAN

1. Judul Laporan : Pemeliharaan Pedet Pasca Lahir Sampai Lepas Sapi di PT Juang Jaya Abdi Alam Kecamatan Sidomulyo Lampung Selatan
2. Nama Mahasiswa : Dimas Nurseha
3. Nomor Pokok Mahasiswa : 15741022
4. Program Studi : Produksi Ternak
5. Jurusan : Peternakan



Ir. Zairiful M.P.
NIP 196004121988111002

Tanggal Ujian : 02 Agustus 2018

PEMELIHARAAN PEDET PASCA LAHIR SAMPAI LEPAS SAPIH DI PT. JUANG JAYA ABDI ALAM KECAMATAN SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN

**Oleh
Dimas Nurseha**

Abstrak

Perkembangan dunia peternakan khususnya sapi potong dalam memenuhi kebutuhan daging di Indonesia semakin maju, untuk mengatasi hal permintaan masyarakat akan daging tersebut. Salah satu alternatif sesuai dengan peraturan pemerintah maka setiap perusahaan sapi potong harus mempunyai kandang pembibitan (*breeding*) untuk menyiapkan sapi bakalan. Pengembangan dengan metode tersebut membantu pemerintah untuk mengurangi impor bakalan, oleh karena itu dengan adanya kandang pembibitan (*breeding*) maka perusahaan sapi potong harus memahami pemeliharaan pedet pasca lahir sampai lepas sapih untuk mendapatkan pedet berkualitas, memenuhi kebutuhan, mutu sesuai standar dan bersertifikat. Penerapan pemeliharaan perlu dilakukan sedini mungkin atau sejak pedet baru lahir, karena 25-30% dari pedet yang lahir akan mengalami kematian pada periode 4 bulan pertama. Tatalaksana pemeliharaan yang dilakukan di PT. Juang Jaya Abdi Alam meliputi penanganan kelahiran pedet, perawatan pasca lahir, periode menyusui, perkandangan, pemeliharaan dan masa lepas sapih pedet.

Kata kunci: Pemeliharaan, pedet pasca lahir, sampai sapih.

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung, pada tanggal 18 September 1996. Penulis adalah anak kedua dari tiga bersaudara yang lahir dari pasangan Bapak Haryanto dan Ibu Iriani. Penulis memulai pendidikan di Taman kanak—kanak TK Al-Munawarrah, kemudian Penulis meneruskan ke Sekolah Dasar di SDN 4 Sukajawa Bandar Lampung dan lulus pada tahun 2009. Kemudian Penulis melanjutkan ke Jenjang Sekolah Menengah Pertama di SMPN 18 Bandar Lampung dan lulus pada tahun 2012. Setelah itu Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Kejuruan di SMKN 4 Bandar Lampung Jurusan Pemasaran pada tahun 2015.

Penulis meneruskan ke jenjang perkuliahan masuk ke Politeknik Negeri Lampung, dan diterima sebagai mahasiswa Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak pada tahun 2015. Penulis masuk Polinela melalui jalur regular UMPN serta mengikuti kegiatan organisasi mahasiswa sebagai anggota UKM olahraga serta Himpunan Mahasiswa Jurusan Peternakan. Beberapa Pelatihan yang pernah diikuti Penulis diantaranya Latihan Kedisiplinan (Latdis) dan PSP2 yang diadakan di Politeknik Negeri Lampung. Pada tahun 2018, Penulis melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) PT Juang Jaya Abdi Alam (JJAA) Kecamatan Sidomulyo Lampung Selatan.

PERSEMBAHKAN

*Kupersembahkan karyaku ini sebagai ucapan tanda
terimakasihku baktiku dari hati dan keikhlasan yang
selalu kutanamkan kepada Allah SWT yang telah
memberikan rahmat dan hidayahnya*

*Serta ayahanda Haryanto dan ibunda Iriani kedua orang
tuaku yang sangat aku hormati, cintai, dan sayangi yang
senantiasa mendidik, mendo'akan membimbing dan
memberi semangat kepadaku dengan penuh rasa cinta dan
kasih sayang yang tulus dan ikhlas*

*Untuk kakak dan adik kandungku yang aku sayangi
terimakasih atas dukungannya yang selalu memberikan
semangat dalam hal apapun*

*Untuk para pendidik Politeknik Negeri Lampung dan
teman-teman produksi ternak sehingga penulis bisa
menyelesaikan tugas akhir ini dengan penuh semangat
Semoga Allah SWT selalu memberikan kemudahan di setiap
jalan kehidupan ini. Aamiin*

Moto

**“Berkaryalah dan Sukses Dengan Cara Sendiri
Tanpa Menyingkirkan Orang Lain”**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga Penulis diberi kesempatan untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik, lancar dan tepat waktu. Tak lupa shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Tugas Akhir berjudul **“Pemeliharaan Pedet Pasca Lahir Sampai Lepas Sapih di PT Juang Jaya Abdi Alam Kecamatan Sidomulyo Lampung Selatan”** ini merupakan bentuk pertanggungjawaban Penulis yang telah menyelesaikan Tugas Akhir dan salah satu syarat yang harus dipenuhi Penulis untuk mendapatkan gelar Ahli Madya Peternakan (A.Md. Pt.) pada Program Studi Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, di Politeknik Negeri Lampung.

Dalam kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu, membimbing pelaksanaan dan penulisan tugas akhir, khususnya kepada:

1. Kedua orang tua, Haryanto dan Iriani serta kakak dan adikku tersayang Sedayu Restu Suci dan Dinda Aulia Nurfajri yang telah memberikan doa, semangat dan dukungan serta kasih sayang.
2. Bapak Ir. Saroni, M.Si., selaku Direktur Politeknik Negeri Lampung.
3. Bapak Ir. Zairiful M.P., selaku Ketua Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Lampung.
4. Ibu Ir. Imelda Panjaitan M.Si., selaku Ketua Program Studi Produksi Ternak, Politeknik Negeri Lampung.

5. Bapak Agung Adi Candra, S.Kh.,M.Si., selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir I yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan nasihat.
6. Ibu drh. Karunia Maghfiroh, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir II yang telah memberikan nasihat, dorongan dan bimbingan demi perbaikan penyusunan Tugas Akhir.
7. Dosen dan Teknisi Program Studi Produksi Ternak yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan kepada Penulis selama menjadi mahasiswa Politeknik Negeri Lampung.
8. Pak Supardi S.Pt., selaku Pembimbing Praktik Kerja Lapangan di PT. Juang Jaya Abdi Alam yang telah memberi izin dan dukungan kepada Penulis untuk melakukan pengambilan data.
9. Seluruh karyawan dan staf PT. Juang Jaya Abdi Alam yang telah memberikan pembelajaran selama Penulis menjalani Praktik Kerja Lapangan di PT. Juang Jaya Abdi Alam.
10. Aprilla Pangestu, Denny Arief Mahmudy dan I Made Putra Yudhistira teman-teman seperjuangan selama Praktik Kerja Lapangan di PT. Juang Jaya Abdi Alam, Sidomulyo Lampung Selatan.
11. Teman-teman Program Studi Produksi Ternak Jurusan Peternakan angkatan 2015 terima kasih banyak atas semangat dan kebersamaannya selama ini dan seterusnya.
12. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuan materi maupun spirit kepada Penulis.

Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan sehingga Penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun demi penyempurnaan Tugas Akhir ini.

Bandar Lampung, 2 Agustus 2018

Penulis